

PPK CONTRAATACA Y NO RENUNCIARÁ POR NUEVO PEDIDO DE VACANCIA

Kuczynski dice que se defenderá "panza arriba" contra todos los que escriben que debe renunciar.

El gobierno paso a la ofensiva ante la crítica, a tal punto que la presidenta del consejo de ministros, Mercedes Araoz, califico de incoherente a Vargas Llosa por cuestionar a Kuczynski.

El dato, Muler dice que el Gobierno tiene mecanismos para comprar congresistas.



REDUCEN DEUDAS SOCIALES POR S/ 8,263 MILLONES



Un total de 832 gobiernos locales y 382 unidades ejecutoras de los 25 gobiernos regionales del país redujeron deudas sociales por 8,263 millones de soles, informó el Ministerio de Economía y Finanzas (MEF).

Esto es resultado de la aplicación del Decreto Legislativo 1275 que el Poder Ejecutivo emitió, a finales del 2016, como parte de las facultades legislativas otorgadas por el Congreso de la República. La norma brindó la oportunidad a los gobiernos regionales y locales de reducir las deudas que tenían con el Seguro Social de Salud (Essalud), la Oficina de Normalización Previsional (ONP) y las Administradoras de Fondos de Pensiones (AFP), generadas hasta diciembre de 2015.

<http://elperuano.pe/noticia-reducen-deudas-sociales-s-8263-millones-64059.aspx>

FUSIONES Y ADQUISICIONES EN PERÚ: HACIA DÓNDE IRÁ EN EL 2018, SEGÚN BCG

Las fusiones y adquisiciones en el mundo han tenido un comportamiento dinámico, y solo en el 2017 se registraron unas 50,000 transacciones en este tipo de operaciones y se espera números similares para este año, explica el socio y director de Boston Consulting Group (BCG), Joaquín Valle.

"Este comportamiento lleva consigo tres tendencias: China, que se ha convertido en un gran inversor en el mundo; una gran participación de los fondos de capital privado; y las transacciones en el mundo de la tecnología, una de cada cinco corresponde a este rubro", explica.

<https://gestion.pe/economia/fusiones-adquisiciones-peru-ira-2018-bcg-227680>



SUNAT: ¿QUÉ PUEDES DEDUCIR DEL IMPUESTO A LA RENTA?

Desde hoy, de acuerdo a lo establecido por la administración tributaria – Sunat - está disponible el "Formulario Virtual N.º 705 – Renta Anual 2017 – de Persona Natural". Con este formulario, todas las personas naturales pueden solicitar la devolución del impuesto a la renta retenido por las empresas donde laboran.

<https://elcomercio.pe/economia/personal/sunat-gastos-puedes-deducir-impuesto-renta-noticia-498402>



FUSIONES Y ADQUISICIONES EN PERÚ: HACIA DÓNDE IRÁ EN EL 2018, SEGÚN BCG



Las fusiones y adquisiciones en el mundo han tenido un comportamiento dinámico, y solo en el 2017 se registraron unas 50,000 transacciones en este tipo de operaciones y se espera números similares para este año, explica el socio y director de Boston Consulting Group (BCG), Joaquín Valle.

“Este comportamiento lleva consigo tres tendencias: China, que se ha convertido en un gran inversor en el mundo; una gran participación de los fondos de capital privado; y las transacciones en el mundo de la tecnología, una de cada cinco corresponde a este rubro”, explica.

Ver artículo <https://gestion.pe/economia/fusiones-adquisiciones-peru-ira-2018-bcg-227680>

MTC BUSCA ANULAR PEAJE DE TICLIO



Por medio de mecanismos contractuales y la normatividad vigente, el Ministerio de Transportes y Comunicaciones (MTC) apunta a lograr la anulación definitiva del peaje de Ticlio, para lo cual intensifica sus coordinaciones con la empresa concesionaria Deviandes.

“Si bien la sociedad civil no tiene participación, sí estará permanentemente informada del tema, tal como ha venido sucediendo en el último año”, precisa un comunicado del portafolio. Tras rechazar de manera rotunda y enfática el bloqueo de la carretera Central, en la zona de La Oroya, región Junín, protagonizado por transportistas, los invitó a continuar el diálogo que ha sido fluido hasta el momento para acompañar las tratativas entre el sector y la empresa concesionaria Deviandes, con miras a encontrar

Ver artículo <http://elperuano.pe/noticia-mtc-busca-anular-peaje-ticlio-64056.aspx>

ETIQUETADOS DE ALIMENTOS PODRÍAN CALIFICARSE COMO OBSTÁCULOS AL COMERCIO POR LA OMC



El manual que advertirá a los consumidores si un alimento industrial es alto en grasa, sodio o azúcar está en manos de la Presidencia del Consejo de Ministros (PCM) para su aprobación final, según adelantó a Gestión.pe, el viceministro de Salud Pública del Ministerio de Salud (Minsa), Percy Montes.

Esta herramienta, cuya publicación lleva retrasada tres meses aproximadamente, podría generar – de promulgarse – que el Perú reciba de la Organización Mundial del

Ver artículo <https://gestion.pe/economia/etiquetados-alimentos-calificarse-obstaculos-comercio-omc-227667>
LOS AVANCES EN PROYECTOS PORTUARIOS EN LA ZONA AMAZÓNICA



El sistema portuario de Perú, a través de la Autoridad Portuaria Nacional (APN) sigue optimizándose y generando alternativas para el comercio exterior del país. En concreto, el gerente de la entidad, Guillermo Bouroncle, explicó que hay dos importantes proyectos que serán trascendentes en Perú y se trata de una iniciativa en la ciudad de Iquitos y en la zona amazónica del país. El funcionario indicó que se están realizando los estudios de pre inversión del mejoramiento del tramo Iquitos – Santa Rosa, la modernización del Terminal Portuario de Pucallpa y la habilitación del Terminal Henry, gracias al cual se podrán realizar tareas de embarque y desembarque de carga y pasajeros.

Ver artículo <http://logistica360.pe/2018/02/20/continuan-los-avances-en-proyectos-portuarios-en-la-zona-amazonica/>

LEY DE CONTROL DE FUSIONES DIVIDE A EMPRESARIOS E INSTITUCIONES



El periodo para la recepción de comentarios al anteproyecto para regular las fusiones y adquisiciones empresariales, promovido por el congresista Jorge del Castillo, y que logró importancia luego de las fusiones en el sector farmacéutico, culminó el último 14 de febrero.

La República tuvo acceso a los comentarios y precisiones de distintos órganos técnicos nacionales e internacionales, así como de gremios empresariales con tendencias claramente divididas respecto a la necesidad de una ley para vigilar la competencia de los mercados en el Perú.

Ver artículo <http://logistica360.pe/2018/02/20/ley-de-control-de-fusiones-divide-empresarios-e-instituciones/>

SOLO 15% DE LA PAPA SE INDUSTRIALIZA Y SE VENDE FUERA DEL PAÍS



A diferencia de otros productos que forman parte de la dieta diaria (como el arroz, la yuca y el maíz) o los productos de exportación (como el café o el espárrago), la papa tiene una gran producción anual: 4.5 millones de toneladas, según cifras de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO). De esa cifra, solo el 15% se industrializa y exporta.

Por ello, en mayo del 2017, el Perú se consagró como el principal productor de este tubérculo en Latinoamérica y el segundo en el continente americano, des